
日　　時　　令和4年11月30日（水）　午後1時30分～2時30分

場　　所 根岸地区センター　小・中会議室

出席者 利用団体：8団体、6名

澤館長、佐藤副館長、中矢副館長

【開　　会】 澤　館長

【議　事】
　１．令和4年度センター運営報告について

　　１）新型コロナウィルス感染拡大防止対策について（R4.11.30時点）

　　２）入館者利用状況について

　　３）ねぎしフェスタの開催について

　　４）利用者ご意見について

　　５）男子トイレへのサニタリーボックスの試行的設置について

　２．令和4年度事業計画等について

　　１）利用予約システム導入について

　以上の事務局説明に対し、一括質疑応答を行いました。

【意見交換】

　Ｑ：

　Ａ：

　　　

　Ｑ：

　Ａ： ねぎしだよりや広報に出してPRする予定。

　Ｑ： トイレにウォシュレットを導入してほしい。

　Ａ： 3階に各１つある。

⇒3階にウォシュレットがあると2階トイレに掲示してほしい。

　Ｑ：

　Ａ：

ご意見：

以上の質疑応答を行い利用者会議を終了致しました。

・小学生による自販機ジュースの価格低下については、募金を募り、その募金で子
供たちが安く（30円～50円）買える様にしてはどうか。

・利用者会議への参加が少ないのではないか。フェスタの事前説明はかなり参加し
ていたと思う。参加者には、何かお土産をあげてはどうか。
・利用者会議の開始時間を夕方からにして、小学生・中学生にも参加してもらって
自由な意見を言ってもらってはどうか。

令和4年度　第２回根岸地区センター利用者会議議事録

体育室利用のサークルはいくつあるのか。根岸地区センターは抽選が当たりやす
い。他地区センターはなかなか当たらない。

サークル数の正確な数字は把握していない。卓球のサークルは恐らく20～４０ぐ
らいか。来年、システム導入に伴い、利用団体登録を行うので、把握できるように
なる。

S＆エッグスはサークル人員増加のため、来年、4月以降、自主事業を行う予定で
あるが、何かPRはするのか。

高齢の女性向け講座はたくさんあるが、高齢の男性向けは少ない様に感じる。もっ
と増やしてはどうか。以前は木の手入れ教室、パソコン教室、和菓子教室などあ
り、男性も参加しやすかった。
例えば、ビデオによる鉄道旅、時刻表を利用しての仮想旅、英字新聞を読むサーク
ル等色々あるのではないか。

男性の参加できる講座が少ないと認識している。貴重な意見を頂戴した。参考にさ
せて頂き、検討していきたい。


